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  ３月１１日(火)に令和６年度卒業証書授与式を挙行し

ました。当日は、まるで別れを惜しんでいるかのように

涙雨となりましたが、すばらしい卒業式になりました。 

　卒業証書授与では、一人一人に卒業証書を手渡しまし

たが、子どもたちが堂々と胸を張って受け取る姿に感動

しました。６年間しっかりがんばってきた気持ちがあふ

れていました。 

　また式辞では、私自身の経験を基に、自分が夢中になれるものを見つけてほしい、そしてそれ

を一生懸命取り組みコツコツと続けてほしい、そうすることで力がつき大きく成長すること、毎

日の生活が楽しくなり心が豊かになっていくことを話しました。これから新しい世界に飛び立つ

子どもたちが、心豊かにたくましく成長することを願っています。 

　最後の卒業式の歌は、在校生が卒業生を思う気持ち、卒業生の決意が表され、卒業式の雰囲気

をより一層盛り上げました。見事な歌声でした。 

　卒業生の皆さん、足羽小学校で学んだことに自信と誇り

をもち、輝かしい未来へと進んでください。全校児童・全

教職員で応援しています。 

　卒業生保護者の皆様、６年間に及ぶ本校の教育活動への

ご理解とご協力をいただきまして、本当にありがとうござ

いました。 
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  ３月２４日(月)に修了式並びに退任・離任式を

行いました。 

　修了式では、５年生の代表に修了証(あゆみ)を渡しました。これは、子どもたち一人一人が１年

間の学校生活をがんばり、それぞれの学年の教育課程を修了したという「証」です。この修了証

に記入されている学習や特別活動の記録、行動の様子などについて、お子様と振り返っていただ

き、よいところをたくさん見つけて、新年度からの新しい学年での生活につなげていただけたら

と思います。よろしくお願いします。 

　退任・離任式では、５名の先生方とお別れをしました。それぞれ足羽小学校での 

勤務年数は違いますが、今日まで足羽小学校の子どもたちのために全力でがんばっ 

てくれました。子どもたちもお世話になった先生方とのお別れということで、先生 

方のお話をしっかり受け止め、悲しい気持ちで見送っていました。保護者の皆様、 

地域の皆様も今まで温かく支えてくださり、ありがとうございました。 

○退任される先生　　　　　　○離任される先生 

　・安本　典子　教諭　　　　　・島田　寛子　教諭　　　　　福井県立福井養護学校へ 

　・山口　真衣　教諭　　　　　・山口　紗弥　養護助教諭　　あわら市金津中学校へ 

                              ・髙宮　加奈　事務職　　　　越前町糸生小学校へ

修了式　　退任・離任式

 4/ 8(火)  新任式・始業式・入学式 10/ 1(水)  秋季校内体育大会

 4/17(木)  全国学力調査(６年) 10/10(金)～14(火) 

 4/25(金)  授業参観・ＰＴＡ総会など   秋季休業

 5/15(木)･１６(金) 10/23(木)･24(金) 

  宿泊学習(５年)   修学旅行(６年) 

 5/18(日)  春季校内体育大会 11/ 5(水)  マラソン大会

 5/28(水)  足羽山集会 12/24(水)～1/7(水) 

 6/24(火)  連合音楽会(６年)   冬季休業 

 7/21(月)～8/26(火)  1/23(金)  授業参観・感謝の集い 

  夏季休業  2/ ４(水)  わくわく交流デー 

 9/10(水)･11(木)(どちらか１日)  2/20(金)  ６年生を送る会

 スポーツフェスタ(６年)  3/25(水)～ 学年末休業

  
 ※上記の日程は現時点での予定ですので、変更がある場合は学年だより等でお知らせいたします。

令和７年度の主な行事予定

　今年度、不定期ではありましたが、学校だよりを２４号発行させていただきました。足羽っ子の

がんばっている姿、保護者や地域の皆様からご協力いただいている様子、そして教職員が一生懸命

教育活動に取り組んでいる様子をお伝えすることができていたなら幸いです。 

　さて、振り返りますと、昨年４月に新採用校長として本校に着任し、不安な気持ちで学校運営を

スタートしました。いろいろ悩みながらも、保護者や地域の皆様からの温かいお言葉をいただき、

お陰様で何とか１年間学校運営を進めていくことができました。本当に足羽小学校は地域に支えら

れている学校だと実感しました。１年間お世話になりありがとうございました。 

　今後とも地域と共にある学校を目指していきたいと思いますので、温かいご支援ご協力をよろし

くお願いします。


